



スポキッズ
なかよし保育園

えんだより



令和4年11月7日

公園の木々の色も赤や黄色へと移り変わり、お散歩に行くたびにきれいな葉を見つけいています。

色とりどりの落ち葉やたくさんのお木の実、こども達にとって宝の山。小さな手いっぱい抱えた宝物を、うれしそうに見せてくれます。深まる秋を感じながら自然との触れ合いを楽しみたいと思います。

初めての運動会

いつもと違う場所や雰囲気、最初は緊張した様子を見せたこども達。「だ・る・ま・さ・ん・が・・・・」と保育士が問い掛けると、にっこりの笑顔で「どてっ♥」・・・うんどうかいがスタートしました。

何回も何回も園で楽しく練習してきた競技や歌、一生懸命がんばってきたかけこの練習も、おうちの方と一緒に競技していくことで、笑顔で楽しむ姿や、いつも以上に張り切る姿、お父さんやお母さんに甘えたりする可愛い姿が見られました。

大きな行事の1つである運動会を終え心と体が一回り成長したこども達、これからどんな姿を見せてくれるのか益々楽しみです。保護者の皆様のご協力、温かい応援によって、大成功となったスポキッズなかよし運動会は、こども達にとっても、職員にとっても、思い出に残る1日となりました。本当に有難うございました。

ハッピーハロウィン

みんなで仮装をして出発！！地域の方も仮装をして、こども達にお菓子を配る準備をしてくれていました。こども達はソワソワ、ワクワク、ドキドキ…。みんなで「ハッピーハロウィン☆トリックオアトリート」と伝えながら楽しい雰囲気を味わうことができました。保護者の皆様、仮装のご協力ありがとうございました。

いも掘り

野菜を植えるため、畑やプランターの準備をしていたぴーすチームさんでしたが・・・園長先生がお芋の様子を見てビックリ！！急遽お芋ほりに変更しました。

(保)・・・「ここに何を植えたか覚えてる？」

(子)・・・「じゃがいも！！」「やきいも！！」「さつまいも！！」

いろいろな話がはじまりましたが、なんとなく覚えていたようです。みんなでつるをひっぱりながら、自然とだんだん大きな声で、

(子)・・・「うんとこしょ、どっこいしょ、まだまだかぶはぬけません♥」

(保)・・・「まだまだお芋はぬけません♥」

とやりとりし、お芋が見えてくると、保育士と一緒に手を真っ黒にして土を掘りました。「とれた！」「おおきい！」「おおいね！」「ちいさいね！」などおしゃべりをしたり、時々出てくる虫も観察したり追いかけて・・・とっても楽しいお芋ほりになりました。お芋を運ぶとAちゃんが「よし、たべよっか！！」こども達からでてくる会話にほっこりしました。



11月の予定 お知らせ・お願い

内科検診 (9)

誕生日会 (15)

歯科検診 (17)

身体測定 (18)

避難訓練 (25)

園外保育ぴーすチーム (1.7)

体操レッスン (10.24)



☆引き続き水筒持参をよろしくお願いいたします。

☆内科検診・歯科検診について

健診当日は、なるべくお休みしないようにしてください。

お休みした場合、園が指定する病院へ、保護者の方と受診していただくようになります。

